

## Granada



Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla

## Granada.- Chaves preside hoy la entrega de los 'Galardones y Distinciones 2007' de la Diputación de Granada

GRANADA, 1 Dic. (EUROPA PRESS) -

El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, asiste hoy a la entrega de los Galardones y Distinciones 2007 de la Diputación de Granada, con los que se reconoce la labor humana y social de personas e instituciones de la provincia.

Será en un acto que se celebrará a partir de las 18,00 horas en la sede central de CajaGranada, y al que también asistirán la presidenta del Tribunal Constitucional, María Emilia Casas y el presidente de la institución granadina, Antonio Martínez Caler.

La Diputación nombrará al miembro del Consejo Consultivo de Andalucía y ex alcalde de Granada Antonio Jara y la magistrada del Tribunal Constitucional Elisa Pérez Vera hijos predilecto y adoptivo de Granada.

La Medalla de la Provincia en Categoría de Oro será para la Universidad de Granada que, con 475 años de tradición "ha sido testigo singular de la historia de nuestra provincia, al tiempo que ha crecido su influencia en el entorno social y cultural de la ciudad hasta erigirse, por derecho propio, en núcleo intelectual y cultural al sur de España durante un período de casi cinco siglos", destacó la institución supramunicipal en una nota.

Pérez Vera, que será nombrada hija predilecta de la provincia, es doctora en Derecho, catedrática de Derecho Internacional Público y Privado, diplomada por la Academia de Derecho Internacional de La Haya y hoy magistrada del Tribunal Constitucional.

Fue rectora de la UNED desde noviembre de 1982 hasta octubre de 1987; secretaria general del Consejo de Universidades, desde octubre de 1987 a noviembre de 1991; desde el año 2001 es magistrada del Tribunal Constitucional, cargo al que accedió tras siete años como presidenta del Consejo Consultivo de Andalucía; y ha sido Asesora jurídica de la delegación española en el Comité Especial de las Naciones Unidas para la definición de la agresión.

Antonio Jara, nacido en Alquerías, Murcia, es premio extraordinario en la Licenciatura en Derecho y en el Doctorado, y es Profesor de la Universidad de Granada. Con 33 años, Antonio Jara tomó posesión como alcalde del Ayuntamiento de Granada, "un cargo por el que muchos granadinos aún le recuerdan". Actualmente es miembro del Consejo Consultivo de Andalucía.

En el ámbito de las Menciones Honoríficas, la Diputación de Granada se las otorgará al municipio de Castril, "que puede hacer gala de contar en su término municipal con un Parque Natural, un Monumento Natural y un conjunto histórico y ofrecer a sus viajeros tantos pintorescos rincones e inolvidables paseos así como a su esfuerzo en el ámbito cultural". Además de todo ello "han sabido sacar interesantes vías de crecimiento y promoción para el municipio".

De igual forma, la institución quiere destacar la trayectoria artística de las cantaoras flamencas Estrella Morente y Marina Heredia, "que pasean por los escenarios el nombre de Granada asociado a elementos tan valiosos como el más genuino flamenco traído por voces de mujeres. Ellas nos dan su arte y nosotros no podemos por menos que reconocer su genio".

"El ayer y hoy de los más positivos valores del deporte en nuestra provincia sin duda tiene su reflejo en dos jugadores de fútbol, que a través de su proyección han puesto de manifiesto en los campos de juego el valor del esfuerzo y el buen hacer a nivel deportivo". Se trata de Esteban Granero y Ángel Castellano, que recogerán el Galardón de la Diputación "que reconozca el mérito deportivo y el buen hacer en pro del deporte", incidió la institución.

Por otro lado, la Diputación también reconoce el compromiso mantenido por Radio Granada, que cumple 75 años, con los acontecimientos locales, nacionales e internacionales que hayan tenido que ver con Granada y "porque desde su fundación, nace con una indudable voluntad de servicio a Granada y a los granadinos en algunos de los momentos más duros de la historia de la provincia".

Otro galardón será concedido a la Escuela de Estudios Árabes, dependiente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, del Ministerio de Innovación y Ciencia. "Una institución que en sus 75 años de existencia ha logrado convertirse en centro de investigación de referencia nacional e internacional en lo que a los estudios árabes e

1 de 2